
にににに

学校通信

                                   

 

 

 

 

＜１学期末三者懇談会

７月１７日

ますがよろしくお願いいたします。懇談会では、お子様の１学期の様子をお知らせするとともに通知表

をお渡しします。通知表の見方についてはプリントを用意しましたのでそちら

科の評価は、定期テストの点数だけでなく普段の授業での様子や課題の提出状況なども加味されていま

す。観点別に到達目標を定め、どの程度目標に到達できたか

により評点(

憂するのではなく、

ょう。各教科の成績について不明な点がありましたら、各担当まで遠慮なくお尋ねください。

休みの過ごし方についても

よろしくお願いいたします。

 

＜防災＠にしあさけ＞

 ６月１６日

ご協力を得て、５回目の訓練を無事終了することができました。直後の６月１８日には、大阪で大きな

地震があり、四日市でも震度４となりましたが、登校途中の生徒がグラウンドの真ん中に集まって身を

＜西朝明中マスコットキャラクター
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校章の形のたてがみのあるライオン

のニッシーくんとメスのアーサー

胸には豊かな自然をイメージした

と花のブローチ。頭には冠とティアラも。
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１学期末三者懇談会

７月１７日,１８日に１学期末の三者懇談会を行います。保護者の皆様には、お忙しい中

ますがよろしくお願いいたします。懇談会では、お子様の１学期の様子をお知らせするとともに通知表

をお渡しします。通知表の見方についてはプリントを用意しましたのでそちら

科の評価は、定期テストの点数だけでなく普段の授業での様子や課題の提出状況なども加味されていま

す。観点別に到達目標を定め、どの程度目標に到達できたか

(Ａ,Ｂ,Ｃ)が

憂するのではなく、それぞれの目標

ょう。各教科の成績について不明な点がありましたら、各担当まで遠慮なくお尋ねください。

休みの過ごし方についても

よろしくお願いいたします。

防災＠にしあさけ＞

６月１６日(土)に行われた「防災＠にしあさけ２０１８」では、地域の皆さんをはじめ多くの方々の

ご協力を得て、５回目の訓練を無事終了することができました。直後の６月１８日には、大阪で大きな

地震があり、四日市でも震度４となりましたが、登校途中の生徒がグラウンドの真ん中に集まって身を
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１学期末三者懇談会＞ 

１８日に１学期末の三者懇談会を行います。保護者の皆様には、お忙しい中

ますがよろしくお願いいたします。懇談会では、お子様の１学期の様子をお知らせするとともに通知表

をお渡しします。通知表の見方についてはプリントを用意しましたのでそちら

科の評価は、定期テストの点数だけでなく普段の授業での様子や課題の提出状況なども加味されていま

す。観点別に到達目標を定め、どの程度目標に到達できたか

が決まり、その総合評価として評

それぞれの目標

ょう。各教科の成績について不明な点がありましたら、各担当まで遠慮なくお尋ねください。

休みの過ごし方についてもお話をさせていただきます。充実した夏休みとなるようご家庭でのご協力を

よろしくお願いいたします。 

防災＠にしあさけ＞ 

に行われた「防災＠にしあさけ２０１８」では、地域の皆さんをはじめ多くの方々の

ご協力を得て、５回目の訓練を無事終了することができました。直後の６月１８日には、大阪で大きな

地震があり、四日市でも震度４となりましたが、登校途中の生徒がグラウンドの真ん中に集まって身を

かがめるなど、自ら身を守る行動も見かけられました。幸い本校では被害は

ありませんでしたが、改めて訓練の大切さを知る機会となりました。学校で

は現在市教委の指示を受けて、通学路の安全点検を実施しています。ＰＴＡ

地区委員さんにもご協力をいただい

がありましたら、学校または地区委員さんにお知らせください。

 

＜西朝明中マスコットキャラクター

 

のご応募ありがとうございました。選考委員会で協議の結果、本校
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予定ですので、みんなでかわいがってく

しししし    ああああ

校章の形のたてがみのあるライオン。オス

くんとメスのアーサーちゃん

豊かな自然をイメージした、緑の葉

と花のブローチ。頭には冠とティアラも。

                                   

１８日に１学期末の三者懇談会を行います。保護者の皆様には、お忙しい中

ますがよろしくお願いいたします。懇談会では、お子様の１学期の様子をお知らせするとともに通知表

をお渡しします。通知表の見方についてはプリントを用意しましたのでそちら

科の評価は、定期テストの点数だけでなく普段の授業での様子や課題の提出状況なども加味されていま

す。観点別に到達目標を定め、どの程度目標に到達できたか
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かがめるなど、自ら身を守る行動も見かけられました。幸い本校では被害は

ありませんでしたが、改めて訓練の大切さを知る機会となりました。学校で
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のご応募ありがとうございました。選考委員会で協議の結果、本校

寺嶋茉莉花さんの作品を採用することになりました。
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四日市市立西朝明中学校

１８日に１学期末の三者懇談会を行います。保護者の皆様には、お忙しい中
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＜中体連三泗地区大会＞ 

 今週末の７月１４日(土)から中体連三泗地区大会が始まります。３年生にとっては最後の大会となり

ますので、応援をよろしくお願いします。各部の初戦の会場と開始時刻をお知らせします。なお、開始

時刻は大会の進行により変更となることがあります。また、各部の集合時刻等は顧問より連絡します。 

 ７月１４日(土) 

  ハンドボール(男)  中央緑地公園体育館   ９:３０～   vs 菰野中 

  水泳        霞ヶ浦プール     １０:００～    

 ７月２１日(土) 

  野球        大羽根野球場(東)    ９:００～   vs大池中 

  ソフトテニス(男)  三滝テニスコート    ９:００～   vs 楠中 

  ソフトテニス(女)  三滝テニスコート    ９:００～   vs 菰野中 

  卓球(男)      中央緑地公園体育館   ９:００～   <個人戦> 

  卓球(女)      中央緑地公園体育館   ９:００～   <個人戦> 

バスケット(男)   川越中         ９:００～   vs メリノール中 

  ソフトボール    中部中         ９:３０～   vs中部中 

  サッカー      西朝明中       １１:００～   vs 楠中 

  バスケット(女)   朝日中        １３:００～   vs 富田中 

テニス       四日市ドーム      ９:２０～   <個人戦> 

 ７月２２日(日) 

  ソフトテニス(男)  三滝テニスコート    ９:００～   <個人戦> 

ソフトテニス(女)  三滝テニスコート    ９:００～   <個人戦> 

バレーボール(女)  楠緑地体育館      ９:１０～   vs 羽津中 

卓球(男)      霞ヶ浦体育館      ９:１５～   vs朝明中 

剣道(男)      中央緑地公園第２体育館 ９:３０～   <個人戦>引続き団体戦 vs 山手中  

  剣道(女)      中央緑地公園第２体育館 ９:３０～   <個人戦> 

  バドミントン    川越中        １０:３０～   <個人戦> 

 ７月２３日(月)     

卓球(女)      霞ヶ浦体育館      ９:１５～   vs 笹川中 

 ８月２３日(木),２４日(金） 

  陸上競技      四日市中央緑地公園  １０:００～ 

 

 

 

生徒の登下校時に自動車による送迎が増えています。体調不良だけでなく冬季の日没後の通学路の安全確保

や、塾や習い事への送迎などいろいろな理由があろうかと思います。教材の増加や教科書が大きくなったこと

で荷物が増え、重いカバンを持っての登下校も大変になっていますので、学校では、各教科担当より家庭学習

で必要なものだけを持ち帰るように指導しています。また、校区が広く徒歩通学の距離が長いこともあります。

ただ、ほとんどの生徒の自宅から学校までの通学距離は４キロメートル以内であり、これは、徒歩通学を前提

とする小学校の通学範囲の基準でもあります。一方で、自動車による送迎の時間と生徒の登下校時刻が重なる

ことで、事故の心配もあります。また、近所の友達を一緒に乗せていただく光景もよく見かけますが、事故の

際の補償等は大丈夫でしょうか。安全運転に心掛けていただいているとは思いますが、搭乗者に対する補償の

額は、比較的少額になっていることがあります。安易に「一緒にどうぞ」というのも少々心配でもあります。

学校でのケガや事故の補償をする、「日本スポーツ振興センター」の規定にも登下校時は、「通常の経路及び方

法」という文言が入っています。 

そこで生徒の皆さんには、特別な事情がない限り、徒歩での通学を心掛けてもらいたいと思います。当然、

けがや病気、その他の理由がある場合は、保護者の方に送迎をお願いすることもあろうかと思いますが、普段

から安易に自動車に頼らず、歩いて登下校をしてもらいたいと思います。毎日歩けば体力強化にもなりますし、

学校周辺の自然も感じることができるでしょう。 

少し大変とか少し辛いことを、頑張ってやり遂げる心や力をつけることも、中学生として大切なことです。

がんばる姿を見つけ、認めることで子どもたちは大きく成長していきます。ぜひご理解をいただき、お力添え

をお願いいたします。 

おねがいおねがいおねがいおねがい    ((((徒歩での登下校徒歩での登下校徒歩での登下校徒歩での登下校にご理解とご協力をにご理解とご協力をにご理解とご協力をにご理解とご協力を))))    


